

## SMK 1 Pangkep Gelar Porseni, Kacabdis Pendidikan Wilayah IX Pangkep: Tingkatkan Silaturahmi dan Asah Ketangkasan Bakat Peserta Didik

HermanDjide - [PANGKEP.XPRESS.CO.ID](http://PANGKEP.XPRESS.CO.ID)

Dec 15, 2023 - 13:56



*SMK 1 Pangkep Gelar Porseni, Kacabdis Pendidikan Wilayah IX Pangkep: Tingkatkan Silaturahmi dan Asah Ketangkasan Bakat Peserta Didik*

PANGKEP- Kepala Cabang Dinas Pendidikan Provinsi Sulawesi-Selatan Wilayah IX Kabupaten Pangkep Djumain, S.Pd, M.Pd, saat membuka Pekan Olah Raga dan Seni (Porseni) antar kelas di SMK 1 Pangkep, yang diikuti 1.500 siswa Jumat (15/12/2023) di SMK 1 Pangkep.

Djumain mengatakan bahwa tujuan Porseni antar kelas ini adalah melatih ketangkasan peserta didik dalam bidang olah raga dan seni dan merupakan

sebuah wadah dimana kita dapat menyalurkan minat, bakat dan hobi khususnya bagi siswa.

"PORSENI, dilaksanakan setiap tahunnya setelah semester. Dimana Kegiatan yang dilaksanakan adalah mencakup kegiatan olahraga Dan Seni. Dengan tujuan untuk mempererat hubungan antara siswa, baik senior maupun junior, serta guru dan para staf yang ada di sekolah SMK 1 Pangkep ini" ujarnya..

"Banyak anak-anak kita yang hebat, memiliki bakat dibidang olah raga dan seni dan saatnya kita bisa menilai anak anak didik kita yang berbakat dalam bidang tersebut, dengan perlombaan sekaligus sebagai hiburan usai semester" ujarnya.

Dia menjelaskan bahwa kegiatan Personi sangat besar manfaatnya sebab dapat memelihara persatuan dan kesatuan diantara siswa, juga dapat meningkatkan kebugaran dan prestasi dengan sportivitas yang tinggi.

Untuk itu dengan kegiatan personi ini, menurut Djumain sangat penting sebab dapat mencetak dan menghasilkan calon penerus bangsa yang berdedikasi tinggi dengan segenap kemampuan dan keterampilannya serta dapat mengangkat harkat dan martabat bangsa melalui kegiatan olahraga dan seni.

"Kami harapkan di Pangkep ini, untuk senantiasa dapat mencetak generasi hebat, bibit-bibit baru penerus generasi bangsa yang mempunyai dedikasi tinggi dalam ketrampilannya dibidang olahraga dan seni" ujarnya.

Sementara itu Kepala SMK 1 Pangkep Syahrudin Rahmat yang dihubungi seusai mendampingi Kacabdis melepas siswa menggelar pawai keliling Kampung Sambung Jawa Kelurahan Samalewa mengatakan bahwa kami menggelar Pawai keliling yang diikuti 1500 siswa SMK 1 Pangkep, dan guru dan ini merupakan suatu semangat dan dorongan meraih prestasi.

"Pawai Porseni ini manfaatnya luar biasa bagi siswa adalah untuk membentuk potensi diri dan kebersamaan setiap individu dalam melakukan suatu kegiatan yang bersifat positif" ujarnya..

Kepala SMK 1 Pangkep yang didampingi Muhammad Anas, Spd, M.Pd, dan Ismu Haji bahwa kegiatan pelaksanaan Personi digelar mulai tanggal 15 sampai 22 Desember 2022.(Herman Djide)